

Distinguen al Capitolio Nacional en Premio Gubbio

Image not found or type unknown



Foto / Marianela Samper / RHC

La Habana, 1 oct (RHC) El Capitolio Nacional de La Habana, recibió la primera mención en el Premio Gubbio 2021, Sección América Latina y el Caribe, cuyos resultados se anunciaron desde plataformas virtuales.

El jurado internacional valoró que la restauración de ese inmueble monumental es ejemplar desde el punto de vista técnico y metodológico, al restituir un importante símbolo de Cuba como sede del Parlamento y mejorar la calidad del entorno.

Los lauros principales correspondieron al Centro Comunitario de Salud Matta Sur, de Santiago de Chile, y Los parques del Bajo, en Buenos Aires, en una edición para la cual se recibieron 29 propuestas de 12 países latinoamericanos y caribeños.

El Premio Gubbio -que toma el nombre de esa ciudad de Italia- se entrega además en ese país y a nivel de Europa, y promueve avances en intervenciones urbanas en sitios de interés histórico. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba